

Fecha 27.09.2021	Sección Política	Página PP-7
---------------------	---------------------	----------------

NY: reclamo contra Israel

Llega hasta NY exigencia de que Israel entregue a Zerón

Mitin en consulado.

Antonio Tizapa, padre de un alumno desaparecido, organiza recorrido de la ONU a Times Square

JUAN ALBERTO VÁZQUEZ
MANHATTAN

Ayotzinapa también ocupó un lugar ayer en Nueva York. En la marcha celebrada la tarde del domingo, los casi 150 manifestantes exigieron afuera del consulado de Israel en esta ciudad que el gobierno de ese país extradite a México a Tomás, Zerón, funcionario de la entonces PGR cuando desaparecieron los normalistas.

La marcha fue organizada por Antonio Tizapa, padre de uno de los 43 alumnos del mismo nombre.

La movilización se inició a un costado de la sede de la Organización de las Naciones Unidas para llegar a Times Square, en donde efectuaron un mitin.

"Running for Ayotzinapa" es el nombre de este grupo que ha celebrado diversas marchas, entre los que se recuerda la "serenata" afuera del Centro de Detección Metropolitana de Brooklyn donde se hallaba detenido el general mexicano retirado Salvador Cienfuegos.

Este domingo realizaron una

carrera de 24 kilómetros, que comenzó en el Bronx y tuvo como objetivo llamar la atención sobre el caso no resuelto de los normalistas.

Antonio Tizapa tiene 20 años viendo en Estados Unidos, donde lo sorprendió la desaparición de su hijo y desde donde ahora reclama justicia

Ayer, saliendo de la ONU, la marcha se detuvo en los consulados de Israel y de México, donde hubo varios oradores. Participaron también profesores universitarios de escuelas neoyorquinas que se han unido al reclamo, que esta vez fue internacional.

La tercera y última parada fue la mítica Times Square, donde la exigencia se diluyó entre todas las manifestaciones que hubo, ya que comúnmente conviven desde protestas callejeras hasta espectáculos musicales.

Aquí terminaron las consignas e inició el reparto gratuito de comida mexicana. Times Square cambió el legendario vapor de sus alcantarillas por el humo del copal quemado y los hot dogs por tamales.

Tizapa, quien formó el club de corredores "Running for Ayotzinapa", señaló que ve difícil que sus reclamos de justicia se concreten pues, dijo, el gobierno federal sigue siendo parte del problema para dar con el paradero de los jóvenes desaparecidos. ■



Página 1 de 1
\$ 50660.00
Tam: 170 cm2